

地域おこし協力隊 活動記

Vol.57



ここにちはー 雪かきはともかく、雪は好き。そしてスキーが大好きな北野です。実は、こんなにもスキーが盛んなことを知らずに相馬に来ました。着任してびっくり！ やっぱり相馬に縁があつたんだなあと、今でもしみじみ思つてます。協力隊として3回目の冬を迎えるました。今号では雪上での活動をお伝えします。

【相馬小学校 スキー学習】
わの経験と得意なことで、相馬のわらはんどのためにできることは何か？ 今冬もスキー学習を手伝いました。

昨年の経験から、同じチームを継続的に教えることで、授業内容がより浸透するのではないかと考え、6年生のBチーム（5名）を毎回担当させていただきました。

記録会までの間に、みんなが自分自身で上達を感じられることを目標に、テーマを設定し練習しました。そのテーマは「視線」。安全に速く滑るために最も必要なことの一つを集中して取り組みました。みんなは上達して感じる感じてるかな？ しっかりとできてるよ。この上達を楽しいと感じていたら、嬉しいな！



【ナイタースキー教室】
そうまロマントピアスキークラブ主催のナイター

スキー教室。

スキーの楽しさを子どもたちに伝えたく、今季も主に水曜の夜、わも雪上に立っています。

昨年来ていた子が、また来てくれたり、嬉しい再会もありました。子どもたちの上達はホント早い！ ちょっととしたきっかけで、見る見る上達していく姿を見られるのが、今は密かな楽しみです。



スキーをしに相馬に来る人がもっと増えるといいな。また来シーズンも継続したいと思っています。

【弘前大学留学生 校外授業】
今年も弘前大学の交換留学生20名が、雪国での冬の文化を学びに相馬へやってきました。相馬人の活動を引き継いだ校外授業も今冬で4年目。毎年リピートして頂けるのは嬉しい限りですね。

今年は、ロシアとブラジルが加わって、フランス、ニュージーランド、アメリカ、カナダ、タイ、マレーシア、中国、台湾、韓国の11か国から来相。

スキー体験では、ロマントピアスキークラブの先生方が大活躍。がしかし、今年の学生は手ごわかった。初めてリフトに乗った学生たちを、下までおろすのが大変でした。でも

学生たちは、相馬で体験した初めてのスキーを楽しんでましたよ。異

国情の地での貴重な思い出を胸にまた相馬に遊びに来てくれたら嬉しいな。

今年も、スキー場、ロマントピアスキークラブの皆さんから絶大なる支援をいただきま

した。この場を借りて厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。



(*) 相馬地区公式HP (<http://www.city.hirosaki.aomori.jp/soma/>)